



**Nombre del alumno:
JUAN JOSÉ GÓMEZ SANTIZ.**

**Nombre del profesor:
JHOANI ELIZABETH PEREZ LOPEZ.**

**Nombre del trabajo:
ENSAYO.**

**Materia: ADMINISTRACIÓN DE LA
PRODUCCIÓN E INVENTARIOS.**

Grado: 7°

**Grupo: Lic. Contaduría Pública y
Finanzas.**

Ocosingo, Chiapas a 10 de noviembre de 2024.

INTRODUCCION

En este presente ensayo se presentara lo que es el sistema de producción, es más bien dicho que es un modo en el cual se utilizan diversos factores que nos llevan a transformar en bienes y servicios, básicamente es como un pequeño acordeón que nos permite mantener competitiva y generar ganancias, como bien sabemos que toda empresa para que pueda generar mayores ganancias es vital poder producir, para poder entender ello debemos de analizar entradas y salidas para tener un mayor control en la producción, eso lo veremos más adelante.

La administración de la producción, existe desde que la gente ha producido bienes y servicios. Cuando Henry Ford introdujo la línea de ensamble de automóviles en movimiento en 1913, su concepto requería de partes estandarizadas, así como de especialización del trabajo. (la administración, Uds., pág. 11.)

como bien hemos aprendido a lo largo del poco tiempo de la carrera es que podemos darnos cuenta que nos permite adentrarnos en analizar el proceso de manejo en la empresa, para lo cual es importante saber lo que nuestros clientes ocupan, es por ello que el empresario que nos menciona en el texto anterior se apoyó en la administración de producción para poder sobresalir en la mejor distribución de los productos y así generar mayores ganancias.

Retomando un poco la literatura sobre los antecedentes históricos de la administración nos muestra que el uso adecuado de los suelos, el hombre primitivo desarrollo las prácticas agrícolas del campo, cazando y recolectando, viendo que no era suficiente con solo aprovechar las tierras surgieron nuevos conceptos que permitirían generar nuevos métodos y una técnica elemental para mejorar el manejo de los negocios comunes.

Fue en esencia, la sustitución del poder humano por el poder de las máquinas. Se dio un gran ímpetu cuando en 1764 James Watt inventó el motor de vapor, que fue la fuente de poder para las máquinas. (fue en esencia, Uds. pág. 13)

en este apartado nos permite saber un poco sobre lo que sucedió en la revolución industrial, si hemos leído, en esta etapa como su nombre lo dice, se basó más bien en la llegada de las maquinas en las empresas y así fuesen más eficientes, lograr la producción de acuerdo a la época, pues bien sabemos que los inventos de esos tiempos, fueron evolucionando hasta lograr una mejora en lo que viene siendo las maquinas que se utilizan para las actividades que ocupen de una máquina.

Para ello se debe tomar decisiones muy importantes como, las decisiones estratégicas, decisiones tácticas y decisiones de control y planeación operacional. (para ello se, Uds., pág. 13)

adentrándonos un poco sobre lo que es la toma de decisiones en muy importante ya que nos permite mejorar los sistemas de bienes y servicios, apoyándonos de la planificación, organización, dirección y control, el texto anterior nos brinda la información sobre la toma de decisiones, su objetivo es producir un bien específico, reduciendo a costos mínimos, básicamente nos ayuda en agilizar los procesos, para que no se gaste mucho dinero.

En estos momentos vamos a proceder a llevar a cabo el análisis del término organización que nos ocupa, pero antes de eso es importante que conozcamos el origen etimológico del mismo para así entender mejor su significado. (en estos momentos, Uds. pag.18).

en este texto debemos de entender en que consiste lo que es la organización básicamente en otros términos podremos decir que es una herramienta que nos permite alcanzar ciertas metas u objetivos.

Las agrupaciones ciudadanas que son creadas para cubrir alguna necesidad social son denominadas organizaciones civiles. (las agrupaciones, Uds., pág. 19).

como en todo, de igual forma en los tipos de organización nos permite saber las necesidades según las organizaciones civiles.

Los sistemas de producción son elementos relacionados, organizados y que tienen interacción ya sean personas, materiales, máquinas, estilo de dirección o procedimientos. (los sistemas de, Uds. pág. 20)

en este proceso nos permiten brindarle al sistema de producción, un mayor valor agregado como lo es transformar los materiales en servicios dedicado a la venta,

Los sistemas de producción industrial son los distintos métodos que utiliza una compañía para transformar una materia prima hasta convertirla en el producto final que se va a comercializar. (los sistemas de, Uds., pág. 22).

nos permite retroalimentar lo que es el tipo de producción, a que me refiero a esto que debemos de generar las entradas correctas del material ya sea materia prima, mano de obra, entre otros, posteriormente el proceso de producción que se llevara

a cabo, dar salida a los bienes y servicios, conocerlos es importante porque la empresa puede saber desde el primer momento cuál es la política que tendrá que seguir para alcanzar el éxito, como bien sabemos que las empresas son un sistema económico.

Muchas empresas no tienen una visión adecuada de lo que el producto realmente comprende y, por lo tanto, su visión de cómo el producto puede ser comercializado también resulta impropia. (muchas empresas no, Uds., pág. 27)

debe de ir de la mano lo que es la administración del producto con lo que es la gerencia del producto, pues en ello encontramos la base que nos permitirá lograr la visión que se tenga para lograr el éxito.

Los indicadores de productividad son herramientas aplicadas frecuentemente en la gestión empresarial, con el fin de evaluar el rendimiento y la eficiencia de los procesos en las empresas. (los indicadores de, Uds., pág. 32).

nos referimos a la manera en la que se mueve la producción, que es una pequeña evaluación sobre cómo vamos aplicando los procesos anteriores, si los procesos son los adecuados que nos están permitiendo para medir la cantidad de recursos que utilizan las empresas para generar un producto o servicio en particular.

El diseño del producto es la parte más importante de la gestión del gerente de Operaciones, ya que es pieza clave del éxito empresarial en este mundo de globalización, de alta competencia y tan cambiante. (el diseño del, Uds., pag.34).

Nos permite saber sobre el producto sobre la gestión adecuado sobre la operación de dicho producto, deben de ir de la mano con las tomas de decisión conforme a el diseño que nos permitirá coordinarnos con sus objetivos principales que hay en el mercado y poder logra que los costos no suban.

En la actualidad, la innovación es un factor de competitividad de las empresas, de hecho, en algunos sectores, la innovación se ha convertido en un factor imprescindible de supervivencia. (en la actualidad, Uds., pág. 369).

bueno bien sabemos que en todo debemos de innovar para obtener resultados diferentes, aunque existan las mismas tiendas de ropa, pero solo una innovo, pues esa empresa que decidió hacer el cambio, esa empresa tendrá una mayor tasa de éxito, porque ya analizo el terreno, así mismo se adaptó a ello para poder brindar un mayor Servicio al cliente que le permita saber que puede encontrar todo lo que buscaba en la empresa que decidió innovar.

A través del tiempo la tecnología ha reducido las barreras para realizar negocios, incrementar ingresos, mejorar procesos e implementar nuevas herramientas dentro de las compañías. (otra vez del, Uds., pág. 37).

pues como bien sabemos que las tecnologías si las sabemos aprovechar nos permite solucionar muchos detalles en nuestras vidas, talvez anteriormente la tecnología no era tan importante, pues muchos seguían con conocimientos de antaño, preferían estar así, pero la tecnología obliga hacer cambios en los negocios para poder ser competitivo en el mercado, ahora en adelante estar equipado con la mejor tecnología ya no es un lujo, sino que es una necesidad que nos permite optimizar procesos.

Bueno ya casi terminamos este pequeño ensayo, con este último concepto de lo que es tecnología:

Término que está compuesto por dos palabras griegas que son —terne” que significa técnica, arte y —logiall que da una traducción de destreza, es decir, que es la técnica o destreza de algo o sobre algo, desde épocas pasadas los seres humanos han buscado y encontrado una variedad de conocimientos que les han dado la experiencia que los ha llevado a mejorar su vida. (termino que esta, Uds., pág. 38).

Más bien dicho es un conjunto de conocimientos que al ser humano permite mejorar su entorno, la tecnología marco un antes y un después, así mismo la tecnología es el conjunto de nociones y conocimientos científicos que el ser humano utiliza para lograr un objetivo preciso, que puede ser la solución de un problema específico del individuo o la satisfacción de alguna de sus necesidades.

Conclusión

En conclusión, como ya vimos en el presente ensayo un sistema de producción es la forma en que una empresa utiliza y combina distintos recursos para crear bienes y servicios, que permitan poder tener un mayor alcance para sus clientes, así poder tener mayor éxito, también aprendimos que estos sistemas incluyen procesos, tecnologías y personas que permiten fabricar productos o prestar servicios de manera sistemática y rentable.